

今回は  
運動会の  
特集だよ

# 朝光～あさかげ～

緑ヶ丘小学校PTA広報／発行責任者：松藤茂智 編集責任者：文教広報委員会 児童数／380人



## 全力で！最後まで！あきらめない運動会

最高の運動会になりました

僕たち6年生は小学校最後の運動会でした。結果は負けてしまいましたが、全力で最後まであきらめない姿が見え、最高の運動会になったと思います。1年～4年生のみなさんはまだ来年もあるので優勝できるように頑張ってください。そして、5年生は、次、最高学年なので、低学年のお手本とされるよう頑張ってください。



赤団 団長  
前川 怜富くん

応援団はとて面白い経験に

僕だけの力では、勝つことは無理でしたが、応援団・団員みんなのおかげで勝つことができました。ありがとうございました。応援団になったら、達成感を感じられると思います。とてもいい経験になるのでぜひやってみてください。



白団 団長  
山本 結仁くん

### 編集後記

天候に恵まれ、子どもたちの笑顔がまぶしかった運動会。ほんの一部ですが、1年生から6年生までの活躍の様子をご紹介します。お子さんと一緒に楽しい思い出を振りかえる機会になれば嬉しいです。(文教広報委員会)